
"DIARIO OFICI-AI.C

ÆSTADO DE SAO PAULO (ESTADOS UNIDOS DO BRAS•

2262 SESGO ORDINARIA,

O SIT PRESIDENTE AVENDO

NUMERO LEGAL, DECLARO ABERTA A SSAO

AS 17 HOR•ABRE-SE A SE•OCOM A

PRESSENO DOS SEGLIN SRS DEPUTASSE

A'•EMAR PACHECO ALFREO DARHAT ALFREDO

IGNACIO TRINDADE - FARABULINI JUNIOR

ATONIO DONATO ARARIPE SERPAAOS

VALDO ROSCITO - AUGUSTO DO AMARAL -

REALINDO CORREA CAMILLO ASHCAR AR-

LOE KHERLAKIAN - CASSIO CIAMPOLINI AR-

RUDA CASTANHO CONCEICAO DA COSTA

COSTABILE ROMANO CIROALBUQUER --

Q*E DIOGO NOMURA LOT NETO ESMETARQUINIO - FERNANDO MAMO FICO-

RAV'ANTE IERVOLINO - FLORO PEREIRA DA SILVA

FRANCISCO AMARAI INCISCO FRANCO

SCALAMANDRE SOBRINHO GALLILEU BICUDO-

GLBERTO SIQUEIRA LOPES GUALBERTO

MOREIRA ,O.=LIO
BERNAR— GUSTAVO MARTINI

DI - HILARIO TORLONI - HOMENO SILVA
-

OZAIR MARONDES IOSHIFUMI UTIYAMA

YSRAEL DIAS NOVAIS JACOB PEDRO CAROLO

JACOB ZVEIBIL JAMIL DUALIBI - JAMIL

GADIA JANUARIO MANTELLI NETO JAYME

DELGE - BATISTA BOTELHO-SAO HO.•.OS

FILHO IBAMENDONCA ALVAGOUVEA

FRANCO AMARAL GURGEL BLOTA JUNIOR --

JOSE C,OSTA - JOSE FELCIO CASTELLANO JOSE

LUIA CEMBRANELLI JOSE LURTZ SABIA

JOSE ROSA DA SILVA * JOSE SIDNEY CUNHA

* SLVEIRA SAMPAIO *- JUVENAL DE CAMPOS

ZOLLNER MACHADO - LEONCIO FERRASJU-

NIOR 1•CIO CASANOVA NETO MANOEL

JOAQUIM FERNANDES - MARJO TELLES -

MAURICIO ILEITE DE MORAES MURILLO SONSA REIS

NABI CHEDDID NAGL• CHAIB NELSON-

PEREIRA - AVALLONE JUNIOR OMAIR

MTGT•NI ONOFRE GOSUEN ORLANDO

ZETT * OEVALDO MARTINS OEVALDO SANTOS

FERREI_TA OSVALDO MAREI PAULO
NAKAN

DAKAR - PAULO PLANET BUARQUE PEDRO

GERALDO COSTA - PEDRO PASHOAL -

RO JUNIOR - RAUL SCHWINDEN

CORDEIRO CARDOSO ALVES - RUV DEAI-

MEIDE BARBOSA SEMI JORGE RESEGUE -

•IRO KYONO - SINVAL ANTUNES DE SOUS«

SOLON BORGES DOS REIS VALERIO GIOBBI-

VENCO GIACHINI LOPES FERRAZ
LU- -

CIANO NOGUEIRA FILHO LEONIDAS

UMBURANAS - LEONIDAS CAMARINHA MUZETTI

ELIAS ANT¿NIO SALVADOR JUIIANELH OL-

VO DE MOURA E STILLI SOBRINHO; E

ANNUNCIA DQS SEGUINTES SFS DEPUTADOS: ALTIMAR

RIBEIRO DE LIMA - ANTONIO MORIMOTO

BENEDITO MATARA:,ZO CARLOTTO RENE EGG
--

CHOPIN JAVARES DE LIMA - CID FRANCO -

DOMINGOS ALDROVANDI - •ALGOT CASTRILLON -

G•AVES DE AMARANTE - JOSE JORGE CURY -

JOSE GAREIA LEONDAS FERREIRA NADIR
-

KANAN ORLANDO ZANCANER PAULO DE

CMTO PRADO - UBIRAJARA KEUTENEDJIAN

WILSON LAPA ODELON A. SIQUEIRA E

ARISTIDES T. PERES

O SR. PRESIDENTE CONVIDO O SR.

2,O SECRETARIO A PROCEDER A LEITURA DA ATA

DA SESSAO ANTERIOR

O SR. 2.O SECRETARIO PROCEDE A,

FEITURA DA ATA DA SESSAO ANTERIOR, QUE E

CONSIDERADA APROVADA

0PARA •,€LAMACAO) SR. PRESIDENTE, ESTOU

A PROCURA DE UM EXEMPLAR D*T ORDEM DO

DIA E INFELIZMENTE NAO ENCONTRO PEDIRIA A

V. ETA QUE ORD•A DISTRIBUICAO PARA

TOMARMOS CONHECIMENTO DA ORDEM DO DIA.

O SL L'RESIDIERTE A PRESIDENCIA-

SOLICITA IT ESTRLA DA MESA PROVIDENCIAS

NO SENTIDO DE QUE SEJA DISTRIBUIDA A ORDEM

DO DIA EM PIENARO

PROPOSICOES * REGIME DE

PRIORIDADE

RNT• EM DLSS UNICA O PROJETO
-

DE RINCAO N. 58*63, APRESENTADO PELA

COMI•O DE DIVIAO ADMINISTRATIVA E

JUDICAR EM SEU PARECER 11N. 2827J63,

DETERMINANDO O-* DA •TACAOEM

QUE * PLEITEA A ELEVACAO DO DISTRITO DE

NOVA LUZAN MUNICIPL DE GASTAO

VID/GAL E COREA DE NHANDEARA) A TEGA

DE MUNICIPIO

O ST,. JOSE' LUIG SABIA' ** (SEM

R•ISIØDO MADOR) SR. PRESIDENTE, EU

HAVIA ASSUMIDO O COMPROMISSO DE OBSTRUI OS

*, MAS O NOBRE DEPUTADO JOJO

BATISTA BOTELHO SOLICITOU QUE EU NAO

DISCUTISSE •STE ITEM E A CASA ROTASÆ PELO NAO

ARQUIVAMENTO DIANTE DA AMIZADE QUE TENHO

PELO NOBRE DEPUTADO JOIO BATISTA BOTELHO,

EU ME SINIC NA OBRIGACAO DE NAO DISCUTIR

DTE ITEM, MAS CONTINUAREI NO COMBATE

TOTAL A ORDEM DO DIA DESTA CASA, COMO UM

PEO•NO QUE TANGE A VOTACAO DA VERBA

DE 50 MILHOES DE CRU•IROS.

ASSIM SENDO, ENCERRO MINHAS PALAVRAS

LOMRA QUE A CA* POSSA VOTAR PELO NAO

ARQNIV'ALNENTO DA REPRESENTACAO L•TO E, CONTRA

O PARECER DA CONSSAO DE DIVULSAO

ADMINISTRATIVA E JUDICARIA AO REFERIDO PROJETO DE

REEDUCA

O SIL PRESID• CONTINUE EM

DISCUSSAO PAUSA ENCERRADA A DISCUSSAO:

EM VOTACAO OS SENHORES DEPUTADOS QUE

ESTIVEREM DE ACORDO COM O ARQUIVAMENTO

QUEIRAM PERMANECER COMO SE ENCONTRAM

RAMA REJEITADO O PARECER, PORTANTO,

REJEITADO O ARQUIVAMENTO

ENTRA EM DISCUSSAO O PROJETO DE
RE-

SOLUCO N. 5963, APREENTADO PELA CKSAO

DE DIVI•O ADMTIDAS E JUDICIA EM

*EU PRECER N. 2.*:6. DETERMINANDO O

ARQUIVAMENTO DA REPRESENTACAO EM QUE *

ANO LXXIII - N.O 2*I M QUNATIA 7 BE NOVEBRO IM 1963

D4 1Y SESO LEGISLATIVA, DA 5.*

4 DE NOVEMBRO DE 1963

PRESIDNCIA DO ST. CIRO ALBUQUE'RQUE

SECRETARIOS, SFS FLORO PEREIRA DA SILVA E

PLEITEIA A ELEVACAO DO DISTRITO DE IPEUNA

(MUNICIPIO E COMARCA DE RIO CLARO) A

ATEGORIA DE MUNICIPIO

O MUZETTI ELIAS ANTON'IO

(SEM REVISAO DO ORADO SR. PREASTE

APENAS PARA SOLICITAR DE V. EXA. A SEGUINTE

INFORMACAO: PARECE-ME A PRIMEIRA VISTA QUE

O CASO OM EM DISCUSSAO, ASSEMELHA-Æ AO

CASO PRECEDENTE, JA NOTADO POR ESTA CASA E

REFERENTE AO DISTRITO DE LGACABA. ISTO P•TO,

SR. PRESIDENTE, PEDIRIA A V. EXA. ME

INFIRMASSE SOBRE SE DE FATO ESTOU CERTO, SOBRE SE

INTERPRETO DE FORMA ACERTADA, A FIM DE FICAR

MAIS A VONTADE PARA TRATAR DA MATERIA SE

ESTIVER CERTA A MINHA OPINIAO, PRETENDO

DEFENDER A EMANCIPACAO DE IPEUNA, POIS EM

DEVE PROCEDER DECASOS IGUAIS ESTA CASA

MAFORNEIRA IGUAL NAO SE PODERA AGIR DE OUTRR

ME. ESTA CASA SERA LEVADA A VOTAR DESSA

MANELA

O SR. JOSE' FELICIO CASTELLANO

RENELSIO DO- (]PARA RECLAMACAO (SENT

ORADOR) SR. PRESIDENTE, QUERIA, ANTEE DE

QUANTO

MAI NADA RESPEITOSAMENTE, SOLICITAR A V.

EXA. QUE PERMITISSE MANIFESTAR-MEDEPUTADO

AS PALAVRAS PROFERIDAS PELO NOBRE

AMUZETTI ELIAS ANTONIO PEDIRIA V. EXA.

SR. PRESIDENTE AO
QUE ME PERMITISSE, QUE

USAR DA PALAVRA TECESSE CONSIDERACOES A

RESPEITO DESTE PROJETO DE REOUCA DE N.O.

59:63. QUE CUIDA DA EMANCIPACAO DODISE V.E.XA.

TRITO DE IPEUNA QUERIA QUE ME

ANTES V.
PERUSSE USAR DA PALAVRA, DAQUE CASA,

EXA. CONSULTASSE O ORGAO TECNICO

TECES•
PARA UMA RESLZ•TA, PARA-QUI EU

MEIO
CCNSIDER•COES. POIS QUE PENSO QUE POR

NOBRE DEI•TADO MUEIDELAS SATISFAREI O

ELIAS ANTONIO ESCLARECENDO A CASA.

QUERIAAPENESTA A CONTRADITA QUE

TAR A AFIR-MACAO DE S. EXA.

O SR. PRESIDENTE TEM A PALAVRA
*

O NOBRE DEPUTADO JOSE FELICIO CASTELIANO,RESPEITOA

VJU DE EXPOR SEU PONTO DE VISTA A

DE.•SA MATERIA CASTELLANO

JOSI FELICIOO SR.

REVISAO DO ORADOR) SR. PRESIDENTE(SEMDECRETADOO ESTA CASA, HA POUCOS DIAS

E SRS

OCASIAO DE APRECIAR PROJETO DE RESOLUCAOTEVE

IDENTICO ESTE, LEVA O N.O 59:63, E QUEA QUE

CUIDA DE MATERIA IDENTICA, OU SEJA DA

EMANCIPACAO DE UM DISTRITO NO CASO, O DE

IGAI

CABA PARA SE TRANSFORMAR EM MUNICIPIO

HAVIA, NAQUELE PROCESSO, CORNO HA NEDITE EM

E INTERESSADA A POPULACAO DE IPEUU,-X%
QUE

PARECER CONTRAÑO DA COMISSAO DE DIVISAO

AC,ADMINTRATIVA E JUDICIARIA

TODAVIA, NAQUELA OCASIAO E EU ME

LEMBRO DO FATO, POR QUE INTERFERI NO TATE

A CASA SE MOSTROU SENSIVEL A ARGUMENTACAO

SERENA E EXATA DO NOBRE DEPUTADO CHOFRE

GOSUEN COMO TAMBEM SE MOSTROU SENSIVEL A

ARGUMENTACAO IGUALMENTE, SERENA, DO NOBRE

DEPUTADO MUZETTI ELIAS ANTONIO QUE

DEFENDIAM A TRANSFIXACAO DO DISTRITO EM

MUNICIPIO, E QUE PUDERAM LER DOCUMENTOS

QUE SE ENCONTRAVAM NO BOJO DO PROJETO, E

ENTAO ESCLARECERAM O PLENARIO AUTORRIZANDO

O PLENARIO A VOTAR CONTRA O PARECER DA

C•JUU:EIA-
MISTRO DE DIVISAO ADMINISTRATIVA E

RA. E A FAVOR DO PLEBISCITO

O SR. ONOFRE GOSUEN V. EXA. ME

PERMITE APRTE SENTIMENTO DO
ORAM

DOR) - NOBRE DEPUTADO, REALMENTE, O CASO

QUC V. EXA. ESCLARECE NESTE MOMENTO E UM

DOS CASOS QUE NOS OUTROS TAMBEM

ADVCGAMOS. DAREMOS INTEGRAL APPIO A V. EXA.EQUIVOCO

POXQUE. AINDA RECENTEMENTE, VIMOSDISTRITOO DE

BRAQUE HOUVE COM RELACAO AO

AA, EM QUE OE ELEMENTO FORENCIDOS PC.LO D

9PARTAMENTO DE ESTAMATICA AO CAAO NAO

CCRRESPONDIARM IT REALIDADE, APOS

LEVANTAMENTO, LEVADO A EFEITO PELOS INTERESSADOS

PORNENHU-
ANTT NOBRE DEPUTADO, SEM DUVIDA

PONTO DE VISTA E O DE QUE OSMA,DADOSO APRESENTADOONOSSO PELO DEPARTAMENTT DA

ESTATISTICA NAO CORRESPONDEM A REAHDADE,

FOI ULTIMO
*O PORQUE SABEMOS O QUE OL•ER•D,

RECENSEAMENTO, EM QUE O GOVERNO

APOS CONTRATAR OS RECENSEADOR NAO

EFETUE PAGAMENTO AQUELAS CRIATURAS, E UMAO

GRANDE PARTE DE RECENSEADOR ANDONOU O

CENSO POR ISSO, NAO TIVEMOS, NO ULTIMO

RECENSEAMENTO GERAL, UM LEVANTAMENTO DEIO

TO, UM LEVANTAMENT EXATO DAS DENSIDADES

DEMOGRAFICAS DO NOSSO .P*: QA. MEIRA

QUE NOBRE DEPUTADO FEHSE UANANO

MOO TODA TTA CERTE DE QUE, COM RELACAO AO

DISTRITO DE IPEUNA, ARCONTE O QUE

CRU COM OS DISTRITOS, SOBRE OS QUAIS

LEVANTAMO•S QUESTOES NESTA CASA, E ESTA CASA, QUE

SEMPRE USOU E USA O BOM SENSO NAO

ACATOU O PARRECER DA DOUTA COMISSAO DE DIVISAO

APURATIVA E JUDICIARIA, FAZENDO

PREVALECER A REALIDADE, COM •FERENCIA A *UA

PULACAO FOI O CASO CE ISIGAMITU DO

Æ:,M•PM DE PEDREGULHO E DOS FAMINTOS 9E T*M*,*

DE
FRANCOAGENTE E JERIGUARA DO MUMŒEEPM

CI. PORTANTO, ACHAMOS LEGITIMA A SUAL•DODEFESADE

E POSTULAMOS, DE CORPO E ALMA, AO

V. EXA., JUNTO AOS NOSSOS PARES, A TWN DE

EMME IPEUNA EMANCIPADA, A FUN DEDE VER

AQUELE DISTRITO EMANCIPADO, PARA QAE ESSE

DISTRITO SE TORNE MUNICIPIO, ATRAV¿S DAS

MAOS DESTA CASA. PORTANTO TEREO TODA A,

CERTE• DE QUE OS DADOS, RAPTO FORNECIDOS

PELO DEPRTAMENTO DE ESTATISTICA DO ESTA.J:LO,

N*O OLDEM A, REALIDADE, DADA A QUEOR•

QUE HOUVE PELOS RECENSEADOR QANDO AO

ULTIMO CENSO GERAI REALIZADO EM NOLLO PA*

E ESTA ASEEMBLEIA NAO PODE AGIR

CONSEQUENTEMNTE EM CASOS IGUAIS

O SR. FELICIELO ESTEIANO - AGRADECO O

SEU APARTE ESCLARECEDOR QUE ALEM DE SER

JUSTO, VAI DAR IT ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO

ESTADO, ACIMA DE TUDO, A POSSIBILIDADE DE

TRACAR URNA DIRETRIZ NA APRECIACAO DE CAS•

IDENTICOS * ISSO SO FARA POR VALORIZAR O

LAMENTO DE SAO PAULO, QUE NAO AGIRA COM 2

PESOS E 2 MEDIDAß E *M AGIRA DA MEMA

O SR. SCALAMANDRE SOBRIHO - V. RXA.

I•TE PERMITE URN AL•ARTE?

O *R. FELIE CASTELLA IREI

RAPIDAMENTE P•RA NAO PERDER MUITO TEMPO E PARA

QUE NAO FIQUE PARALISADA A ORDEM DO DIA,

CHAMAR A ATENCAO DOS NOBRES DEPUTADO QUE

ESTAO ACOMPANHANDO AS MINHAS PALAVRAS,

ATRAVES DA ORDEM DO DIA, PARA OS

DOCUMENTOS DE FOLHAS 8, 9, 10, U, 12, 13, 14 E 15. SAO

DOCUMENTOS ESCIARECEDORE• PRINCIPALMENTE O

DE FOLHAS 15, QUE E O MAPA DO DISTRITO DE

IPEUNA E QUE DEMONSTRA, DE MANEIRAR CLARA

E EXATA A DISTANCIA QUE ESSE DISTRITO POSSUI

DA CIDADE DE RIO CLARO

TEM O APARTE O NOBRE DEPUTADO

SCALAMANDRE SOBRINHO

O SR. CAMANDRE SOBRINHO EXARAI

NANDO DA COMISSAO DE DIVISAOADO PRECER

MINISTRATIVA JUDICIARIA, OBSERVAMOS :TEME O

RFERENTE A POPULACAO NOBRE DEPUTADOO

ONOFRE GOSUEN CITOU DO MUNICIPIO DE

PEDREGULHO, O CASODISTRITO DE IGACABA

PLEITEAVA EM EMANCIPACAOQUE O NAQUELA

MAO A SUA NOBRE DEPUTADOE ONOFRE OCARGO

SUEN DEFENDIA A EMANCIPACAO DE IGACABA,

TIEM QUE O

VE OPORTUNIDADE DE. EM APORTE, DAR E MEU

)ENSAMENTO RESPEITO EM IGACABA

TECE SEGUINTE:A POPULACAO, LUGAR ALCONDENO A EM

CRESCER, DIMINUIU, CONSTITUIR

ABSURDO, OULTIMOQUE VEM REALIZADO UM

ESTADO, PORQUE1960.O FOI CER•-O INCOMPLETO,NO

MUITOSEM RECENSEADORU MZ,ENSO ABANDONARAMPORQUE

SERVICO MEIO, FALTA DE PAGAMENTO
O EM POR

ENTAO, DERAM COMO RELATORIO DA POPULACAO

AQUILO HAVIAM OBTIDO DEIXANDO DE PARTEQUE

PARCELA DA POPULAC'AO D•SESCONSIDERAVEL

MUNICIPIOS DISTRITOS ISTO ACONTECEUE EM

IGACABA, EM DOBRADA E EU IPEM ESTOU

VENDO QAE NAO DIMINUIU MAS HA O AUMECI

VEGETATIVO DA POPULACAO DE MANEIRA QUE

DEVE HAVER FALHA UNICO OBTACULOPORQUE O

E A PPPULACAO.A EMANCIPA CAO DE.CSE DISTRITO

MAS SABEM QUE ELA E BEM MAIOR AINDA

MAIS V. EXA., COMO DEPUTADO DA REGIAO,

CONHECE DE PERTO I.•O E TEM AUTORDADE

PARA ESCLARECER PERFEITAMENTE OS SRS

DEPUTADOS, IPEUNAA FIM DE QUE FACAM JUSTICA A

PODE V. •XA.,POIS CONTAR TAMBEM COM

VOTO, NESTE FAVORAVEL AO EMANCIPACAOMEU CASO,

DE IPEUNA

O SR. JOSE" FELICIO CASTELANO

- MUITO OBRIGADO A V. EXA. PELO APARTE

ESCLARECEDOR PORQUE NA LOCALIDADE REFERIDA

ONOBRE DEPUTADO SCALAMANDRE SBRINHO

QUE FOI OBJETO DA MINHA CITA•AO AO INICIAR

ESTA ARGUMENTACAO HARIKA UM DECRESCIMO DA

PULACAO QUANDO, NO CASO DE IPEUNA PELO

CONTRARIO, TEM HAVIDO DE 60 A 63. AUMENTO

DA POPULACAO MAS NAO QUERO, SR.

PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, ALONGAR-ME NESTAS

CONSIDERACOES DEFENDO, NESTE MOMENTO, NAO SO

O PONTOS-DE-VISTA DOS MORADORES DE IPEUNA,

QUE DESEJAM A SUA EMANCIPACAO, COMO

TAMBEM, COM O MESMO ARDOR O PONTO DE VISTA

COERENTE DESTA ASSEMBEIA QUE VOTOU, DE

DETERMINADA MANEIRA NUM CASO IDENTICO A

ESTE E QUE DEVERA AGORA, PARA SER RESPEITADA,

PARA QUE O SEU PROCEDIMENTO POSSA VALER

PETASTE A OPINIAO PUBLICA, DEVERA VOTAR ,DA

MESMA MANEIRA, CONTRA O PARECER E A

FAVOR DA EMANCIPACAO, COMO TEM FETIO EM

OUTROS CASOS IDENTICOS

DIXO PPRTANTO. COM OS NOBRES COLEGAS

A RESPOSTA A ESTA ARGUMENTACAO A FAVOR DE

IPEUNA A FAVOR DE URNA LINHA DE COERENCIA

PARA A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA

MUITO OBRIGADO AOS NOBRES COLEGAS QUE

ENRIQUECERAM ESTA ARGUMENTACAO COM

SUBSIDIOS IMPORTANTISSIMOS, PARA QUE TODOS

POSSAM DECIDIR E DECIDIR BEM PALMAS

O SR. PRESIDENTE CONTINUA EM

DISCUSSAO O PROJETO DE RESOLUCAO N. 59-63.

O SR. JOSE LURTZ SABIA - SR.

PRESIDENTE, PECO A PPLAVRA.

O SR. PRESIDENTE TEM A PPLA•OEA

O NOBRE DEPUTADO JOSE LURTZ SABIA

O SR. JOSE LURTZ SABIA {SERA

REVISAO DE ORADOR) - SR. PRESIDENTE E SRA

DEPUTADO,% NESTE INSTANTE, TENDO

OPORTUNADA DE OUVIR O NOBRE DEPUTADO JOSE

OFIICIO CASTELLANO DEFENDER A REALIZACAO DO

PLEBISCITA NO DISTRITO DE IPEUNA, MEU PREZADO

AMIGO DA BANCADA DO PARTIDO DEMOCRATA

CRISTAO, NAO QUERO SER INDELICADO COM S.

EN., EMBORA TENHA ASSUMIDO O

COMPROMISSO DE OBSTRUIR TODO O TRABALHO DA

ASSEMBLEIO EM RAZAO DA MALFADADA EMENDA

REFERENTE AOS 50 MILHOES DE CRUZEIROS, ATE QUE

A CA.•PUDESSE DCEIDIR COMCOLEGASBOM-SENSO, NAO

VOTANDO OO MEUS NOBRES NA PECA

ORCAMENTARIA, FAVORAVEL A ESSA EMENDA

ASSIM SEDD NAO QUERO FALTTAR COM O

MEU NOBRE COLEGA JOSE FEHCADO CASTELLANO

QUE ASSINOU O REQUERIMENTOEXTRAORDINARIAPARA CONVOCAM DE

CAO DE UMA SESAO A

SEJA VOTADA CONSTITUICAO DO CONSELHOQUE A SUBVENCÕES

ESTADDUALMEMBRODE AUXILIOSDA MESA,E TAMBEM E QUE,

COMO SE

PRONUNCIOU FAVORAVEL A REVOGACAO DO ARTIGO

218, DO R..•,I•'MENTOINTERNO, PARA QUE AS

VERBAS REFERENTES A AUXILIOS DO PODER

LEGISLATIVO POSAM SER RIGOROSAMENTE

APLICADA& EM OBEDIENCIA AO REGIMENTO

NOBRE DEPUTADO JOSE FELICIO CASTELLANO

NAO QUERO ROUBAR A OPORTUNIDADE DE

APAREL CIAR A CASA O PROJETO DE RESOLUCAO PARA O

QUAL, NESTE INSTANTE, JA TEM V. ETA

COMPROMIS• DA ASSEMBLEIA NO SENTIDO DE

REJEITAR O SEU ARQUIVAMENTO, PARR QUE **RN

IPO*A IBELINA RECEBER O DIREITO DA

REALIZA CCO DE SEU PLEBISCITO PELA SUA LEALDADE,

PE•LL SEU ESPRITO DE JUSTICA, NOBRE DEPUTADO

NESTE INSTANTE DEIXO A TRIBUNA, EMBORA

CONSTRANGIDO, PORQUE MEU DESEJO ERA

PERMACECER AQUI, COMO VOU PERMANECER, NA

DISCUSSAO DE OUTRAS PROPOSICOEß DURANTE O

TEMPO QUE O REGIMENTO ME FLTA

ERA O QUE TINHA A DIZER, *R. PPESIDENTE.

JOSE FELICIO CASTELANO

DISCUSAO O PROJETO DE RESLUCAO N. 5*-63.

PAUSA ENCERRADA A DISCUSSAO EM

VOTAVA OS SRS DEPURARDES WAE TIVEREM DE

AURORO QUEIRAM PERMANECER •-•NMSE

EUCONTRAMM. (PPUSA.) REJEITADO

ENTRA EM DISCUSSAO UNICA O PROJETO

DE REESOLUCAO N. 60-63, APRESENTADO PELA

COMISSAO DIIVISAO ADMINISTRATIVAJUDICIALDE E

RIA E,A SEU PARECER N. 3.043-63,

DETERMINANO ARQUIVAMENTO DA REGULAMENTACCOOPLEITEIA ELEVACAO DO DISTRITO EMDE

QUEJUNQUEIRASE (MUNICIPIOA MONTE

E COMARCA DE

APRAZIVEL) A CATEGORIA DE MUNICIPIO

O SE. JOSE LURTZ SABIA SR.

PRESIDENTE, PECO A PPLAVRA. -

O SR. PRESIDENTE TEM PALAVRA

O - SABIAANOBRE DEPUTADO JOSE LURTZ

O SR. JOSI•LURTZ SABIA (SEM

NAREVISAO DO ORADOR) SR. PRESIDENTE STA.- E

DEPUTADOS, ESTAMOS NO ANO QUINQUENAL, EM

QT* *E DISPARTOS DESEJOSOS DE TER SUA

INDEPENDENCIA, BUSCAM O PODER LEGISLATIVO DE

SAO PAULO RESOLUCAO, LHES CONCEDERPARA. EM

O DIREITO DE PLEBISCITO, OU DE CONSULTA POS

PULAR DISCUTINDO PROJETO DE RESOLUCAOO

REFERENTE AO DISTRITO DE IGACABA NA SEMANA

PA.ADA,. EM QUE A COMI•SAO DE DIVISAO

ADMIN!STRATIVA E JUDICIARIA DAVA PELO

ARQUIDO PROCESSO, A CASA CONTRARIA O

RECER DA COMISSAO, FACULTANDO A

REALIZACAO DE PLEBISCITO NAQUELE DISTRITO

O SR. SCALAMANDRE SOBRINHO V. E:XA.

PERMITE UM APARTE?

O SR. JOSE LURTZ SABIA NOBRE

DEPUTADO VOU APENAS CONCLUIR O MEU

PONTOS-DE-VISTA PORQUE MINHA PRESENCA NA

TRIBUN,A E UM PROTESTO QUERO SOMENTE LER DAQUI

O PARECER DA COMIS•AO DE DIVISAO

ADMINISTRATIINT E JUDICIARIA EM QUE SOLICITA O

EARQUIVAMENTO DO DE JUNQUEIRA:PROCESSO

(LE) "EXAMINADOS TO.4OS OS ELEMENTOS

DO PROCESSO N. RO-32I6. DE 196*3. REFERENTE

AO PEDIDO DE CRIACAO DO DISTRITO DE

JUNQUEIRA MUNIPIO E COMARCA DE MONTE

APRAZIVEL, A CATEGORIA DE MUNICIPIO, ASSIM

COMO AS INTORMACOES DA ASSISTENCIA TECNIC•A

ILSDESTA COMOSSAO 17/18 32),VEFIRICA

SE:

1 - A REPRESENTACAO DEU ENTRADA NA

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DENTR DO PRAZO

LEN.GAL STIS I) * ART. 1.O DA' LEI 7.889, DE

29 DE ABRIL DE 1963.

2 COM REFERENCIA NUMERO DESIGAO

NATARIO E A SUA QUALIDADE DE ELEITORES RIS

4 7 E FIS. 3): AO RECONHECIMENTO DE SUAA

FIRMAS (FIS. 7 VERSO) E AOARRESTO DE

RESIDIREM ELES HA MAIS DE DOII DOISANOS NO

TARIFO QUETAO (FLA. 28), FORMOBEDECEM

DOS DISPOSITIVOS LEGAIS ATINENTES AOS

MATERIA (ART. 5.0, *I 1.O 2.O, DA LEIORGAME

NICA DOS MUNICIPIO REDACAO

LHE FOI DADA PELA COMLEI A 7693,NOVA DE 14 DEQUEJ,•NEIRO DE 1963). N.

3 TANTO PELA CERTIDAO DE RIS 9,
CMO

CELO DOCUMENTO DE FIS. 25, O DISTRITO DE

JUNQUEIRA EIEVALDO A CATEGORIA DEPARA SER

MUNICIPIO PRECISA TER 4.090 HABITANTES E

CRS 300.000.00 DE RENDA LOCAL, FACE AO PRE

CEITUADO ART. 1.O. 1 20. DA LEI ORGANICA

MUNICIPIOS,NO REDACAO LHEDOS L•LA COM A NOVA QUE

FOI DADA LEI N. N. 4571, DE 3 DE JANEIRO

DE 1958.

4 A RENDA ORCADA *RA O CORRENTE
-

EXERCICIO E DE CR* 980.00000 ,CERTIDAO DE

RIS 13). FOI ATINGIDO O MINIMO EXIGIDO

5 O DEPARTAMENTO E;STADUAL DE

ESTATISTICA, PELOS DOCUMENTOS DE FFS.POPULACAO24 E 30,DO

DEU O QUADRO DEMONSTRATIVO DA

DISTRIT EM EXAME DA MANEIRA

SEGUINTESAO DE 1960: 1.793; ANO DE 1961: 1.775; ANO

DE 1962:1.763 E ANO DE 1963:1.759

HABITANTES SENDO OS TRES ULTIMO POR

ESTIMATIVAS PARA 1.O DE JULHO

DISPOSTIVO LEGAL ACIMACOM BASE NO

MENCIONADO, QUE EXIGE O MINIMO DE 4.000

HABITANTES, TEM-SE DISTRIT DEJUNQUE O

QUEIRA NAO PODE SER CRIADO POR POSSUIR

APENAS 1.759 HABITANTES COMUMENTEMENTE

SUBMETEMOS A APRECIACAO DA COMISSAO DE

E NOSDIVISAO ADMINISTRTIVA JUDICIARIA,

TERMOS DO * 2.O DO ARTIGO 248 DA

CONSOLIDACAO DO REGIMENTO INTERNO, E PARA

POSTERIOR APROVACAO PELO PLENARIO, SEGUINTEO

PROJETO DE RESOLUCAO N. DE 1963.

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE

SAO PAOLO RESOLVE:

ARTIGO 1.O E* DETERMINADO O

ARQUIVAMENTO DA RPRESENTACAO PLEITEANDO A

ELEVACAO DO DISTRITO DE JUNQUEIRA MUNCIPIO E

COMARCA DE MONTT APRAZIVEL) A CATEGORIA

DE MUNICIPIO, TENDO-SE E.N VISTA O NAO

PRENCHIMENTO DE CONDICAO IMPOSTA PELO

ARTI1.O, ITEM I. DA LEI N. 1, DE 18 DE

SETEMBROGO DE 1947 (LEI ORGANICA DOS

MUNICIPIOS) COM A NOVA REDACAO QUE LHE FOI DADA

PELA LEI 4.571, DE 3 DE JANEIRO DE 1958.
N.

ARTIGO 2.O ESTA RESOLUCAO ENTRARA

EM VAGOR NA DATA DE SUA PUBLICACAO

E* O NO•O PARECER

SR. PRESI0ENTE E SFS DEPUTADOS E AUTOR

DO REQUERME O NOBRE DEPUTADO JOSE

JOTAGE CURY, QUE NAO SE ENCO,•TRA NA CASA.

C_,OSTARIA QUE ELE AQUI ESTIVESSE PARA DEFENDER A

REIVINDICACAO DOS HABITANTES DC DIRITO DE

JUNQUEIRA, QUE DESEJEM VE-LO CONNUTUUDO

MUNICIPIO COMO, INFELIZMENTE, O NOSSO AMIGO

DEPUTADO JOSE JORGE CURY NAC SE ENCONTRR

NA CASA. VOU FAZER A DEFESA DAQUELE DISTRITO

SE, QUANTO AO PRIMEIRO ITEM DA ORDEM

DU DIA. FM REJEITADO O ARQUIVAMENTO E.

QUANTO AO SEGUNDO, POR ENTENDIMENTOS HAVIDOS

COM A PRESIDENCIA DA CASA, TAMBEM FOI

REJEITADO, POR QUE NAO PODE ALGUM DEPUTADO DA

PROPR;A INCADA DO GOVERNO, EM NOME DO

DEPUTAD JOSE JORGE CUILT QUE MO SE ENCON,

TRA NO MOMENTO NA CASA, ENTRAR EM

ENTENDIMENT• PARA QUE NAO * PERMITA O

ARQUVAMENTO E ASSIM D*DE A ASSEMBL•A LEGISLAI

TIVA DE SAO PAULO OPORTUNIDADE DEDE C


